Baloncesto | Liga EBA

Marinchevski también se va

El Tartiere Auto Gijón corta a su tercer extranjero, todos pívots, en tan solo siete jornadas de Liga

El Tartiere Auto Gijón no ha acertado con los fichajes de sus ju-gadores extranjeros esta tempora-da. El ala-pívot búlgaro Krasimir Marinchevski es el tercer foráneo que deja la disciplina del club cuando solo se han disputado siete jornadas de Liga. El club gijonés comunicó ayer de manera oficial que Marinchevski deja de pertenecer al mismo algo que se veía venir tras la nula participación del jugador en las últimas jornadas. Desde hace un par de semanas la directi-

hace un par de semanas la directiva y el jugador negociaban un
acuerdo para su desvinculación, lo
que se produjo en el día de ayer.
El búlgaro disputó cinco partidos en los que promedió casi 10
puntos y 6 rebotes. Curiosamente
sus mejores actuaciones corressus mejores actuaciones correscordiserso les nactides contra lespondieron a los partidos contra los equipos más fuertes. Ante el Círculo Gijón anotó 16 puntos y capturó 8 rebotes, y ante la Deportiva y Cultural Leonesa 11 puntos y 3 rebotes. En el resto estuvo muy por debajo de los esperado

Krasimir Marinchevski se une a las bajas de Papa Njie y Matt Halam, extranjeros que anteriormennam, extranjeros que anteriormen-te han abandonado la disciplina gi-jonesa. El primero fue Papa Njie, un pívot de Gambia de 20 años que ni si quiera llegó a empezar la tem-porada y solo jugó dos encuentros de pretemporada al no responder a las expectativas del cuerpo técnico.

Tras él fue otro pívot, el austra-liano Matt Halam, un hombre de 2.08 del que en el club se esperaba pudiera ser una referencia en el juego interior ya que en la Liga EBA no hay mucho hombres de su envergadura. Halan, no obstante, llegó a prueba durante un mes, transcurrido el cual tampoco era lo que se esperaba. Solo disputó dos encuentros, en los que anotó un to-tal de 8 puntos, y el Tartiere Auto Gijón no lo fichó. Estas tres bajas unidas a la pla-

ga de lesiones hacen que el entre-nador Kike Urrutia no tenga apenas donde elegir en cada partido y el resultado está siendo una racha de seis derrotas consecutivas en las que, además, los gijoneses encaja-ron diferencias muy abultadas. La



Marinchevski trata de superar al jugador de la Cultural Leonesa Eluku Nongo durante un partido de esta temporada. Miki López

La marcha de jugadores interiores se deja notar en el potencial reboteador

economía del club gijonés no permite ninguna alegría y al nuevo di-rector deportivo, Chus Poves, le está costando encontrar sustitutos para esos jugadores, todos ellos

hombres interiores, posición en la que el equipo tiene una importante carencia hasta el punto de que está siendo el veterano Diego Sánchez quien está jugando en posi-ciones cercanas al aro a las que no está habituado.

La inferioridad bajo tablero se

refleja en el rebote, apartado este en el que el Tartiere Auto sale siempre claramente perdedor con respecto a sus rivales. Las diferencias fueron notables en las últimas jornadas: 25 rebotes menos ante la Leonesa, 16 ante Tormes y 14 la pasada jornada ante el Chantada.

Judo

El Senshi clasifica a cuatro judokas para el Nacional

Gran actuación de los judokas del club gijonés Senshi en la fase de sector clasificatoria para el Campeonato de España abso-luto que se disputó el pasado fin luto que se disputó el pasado fin de semana en Galicia. Mireya Magadán en 48 kilos; Naiara Cuervo en 52, Raquel Arias en 78 y Álvaro Lara en 60 kilos se subieron al podio y por tanto lo-graron su pase al Nacional que tendrá lugar a primeros de di-

iciembre en Pamplona.

Estos cuatro judokas no son los únicos asturianos con pasaporte para la capital navarra, ya que también estarán allí Elisa que tambien estatar am Ensa Fernández, del Judo Avilés en 63 kilos; Borja Tamargo, del No-reña-Berrón, en 66 kilos; Mateo Solís, del Oscar Fernández de Oviedo, en 81 kilos; y Jonathan Fernández, del Asalia Beya de Gijón, en'más de 100 kilos

La representación asturiana tiene opciones de pelear por las medallas, si bien para alguno los judokas el hecho de clasificarse para esta fase final ya constituye un importante éxito dado el elevado nivel en las fases de sector.

Polideportivo

El Grupo Covadonga pone en marcha un servicio de nutrición para sus socios

Estará tutelado por el Hospital Covadonga a partir del miércoles 22

J. J. Gijón

Los deportistas del Grupo Covadonga, en particular, y los socios, en general, tendrán a su dis-posición a partir de la próxima semana un servicio de nutrición que se engloba en el apartado médico del club y que como éste formará parte del convenio del club con el

Hospital Covadonga.
El servicio de nutrición fue presentado ayer por el presidente Antonio Corripio, la coordinadora de gestión del hospital, Sofía Llorián, e Irati Gurucharri, especialista en

nutrición deportiva, y quien será la encargada del mismo.

«La puesta en marcha de este servicio responde a la demanda de los socios», indicó Corripio, quien pretende lograr «una atención per-sonalizada y llevar a cabo acciones formativas entre técnicos, deportis-tas y socios en general». Tanto Sofía Llorián como Irati Gurucharri pusieron especial relieve en la importancia que tiene una correcta nutrición en el mejor rendimiento deportivo. Además, este servicio de nutrición contará con la colaboración de un médico endocrino, el doctor Xabier López Mérida.



Irati Gurucharri, Antonio Corripio y Sofía Llorián, en la presentación del servicio de nutrición. | Luisma Murias

La próxima semana, en princiio a partir del miércoles 22, se habilitará un número de teléfono y una dirección de correo electrónico para la reserva de consultas que, de momento y a la espera de la respuesta, de los socios se llevará a ca-bo durante tres días a la semana. Aunque parece que el servicio estará especialmente destinado a los deportistas del club se espera que los socios «de a pie» también ha-gan uso de este servicio que redundará en la mejora física y de salud